

PAT B

Incarnant la joie de vivre, il est doté d'un talent hors pair sur la neige. Depuis toujours, plus attiré par les remontées mécaniques que les bancs d'école, il faut du courage pour faire tenir ce jeune lausannois en place. Le pétillant Patrick fait tout pour réaliser son rêve. Transformant les limites en jeu, il apprend à maîtriser tous les aspects de la pratique libertaire qu'est le snowboard. Halfpipe, slopestyle ou backcountry, il se jette à corps perdu dans les airs, se distinguant par son style et son adresse. Il dirait: **«Je ne fais pas de pipe, de slope ou de BC, je fais du snowboard. Je prends tout ce qui se trouve sur ma route et en tire le meilleur.»**

Depuis son premier 360 à l'âge de dix ans, sa ligne est toute tracée. Dès lors, il n'a d'autre désir que de décoller. Quatre ans plus tard, il intègre les rangs de Swiss Snowboard et dès l'année suivante s'aligne aux côtés des plus grands (Shaun White – Iouri Podladtchikov). Son ambition lui ouvre les portes des cimes et le classe à plusieurs reprises parmi le top 5.

La fatalité ne l'épargne cependant pas, à deux reprises, comme tout athlète de haut niveau, Pat se blesse et sa saison en pâtit, sans toutefois atteindre sa détermination. Grâce à sa volonté, il travaille dur et renfile ses boots pour venir s'imposer sur le devant de la scène. Il monte alors souvent sur le podium et sabre la champagne. **«Quand je m'entraîne et que ça devient difficile, je me remémore pourquoi je fais tout ça. Le**

snowboard est mon moteur. Je sais qu'ainsi, la prochaine fois où je me lancerai, je serai plus fort. Cette simple pensée me fait alors atteindre de nouvelles hauteurs.»

Plus qu'un sport, le snow est un style de vie. De nature passionnée, sa joie est communicative et son énergie contagieuse, l'avoir dans les parages c'est garantir une bonne atmosphère. Quand il se met à la guitare, sourire aux lèvres, il déclenche instantanément chez vous un hochement de tête approbateur. **«Quand je glisse, je joue ou que je conduis, je pénètre un tout autre monde. Ma concentration se fige et tout disparaît, je ne pense plus. Je vis.»**

Lorsqu'on lui parle du futur, il rétorque: **«Mon futur, l'âge adulte, il me crie de vivre ma jeunesse pleinement. Et dire que ça fait déjà huit ans que je lutte pour réaliser mon rêve.»** A ces mots on sent ce qui lui tient à coeur. C'est cette soif de liberté qui nourrit son snowboard, cette capacité d'être impliqué corps et âme dans ce qu'il entreprend qui le rend unique. Il n'avance pas chemin faisant sur les sentiers de la vie, il emprunte la voie des airs en nous y emportant.

En 2011, Pat a été le premier rider à poser un Switch Backside Triple Cork 1440.

Sponsors

Crans-Montana, Samsung, Volcom, Anon & SlyTech

